

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 26 MAYO 1948

De como nuestro gozo, se fué derecho al pozo

Guixols, 20. — Circula con insistencia el rumor, según el cual van a enfrentarse de nuevo el próximo domingo los 2 eternos rivales EFE

Guixols, 21. — Ha sido confirmada la noticia del proyectado Guixols—Palamós, puesto que los carteles anunciando dicho acontecimiento acaban de ser repartidos y colgados. Hoy, como ayer, el día se mantiene lluvioso, pero sin que la tristeza atmosférica influya en el ardor que siente la afición guixolense convencida de la victoria de su equipo. GE

Guixols, 21. — En nuestra visita a las Canaletas guixolenses, nos hemos cerciorado de la dificultad que existe para el ajuste de las apuestas, ya que faltan los patos suficientes que quieran aceptar la réplica de los innumerables hinchas que intentan apostar en favor del Guixols. HACHE

Palamós, 21. — Sin importancia el partido del domingo, se dispone no obstante el equipo gualdiniego a realizar un nuevo sacrificio para derrotar a su rival azulgrana, prosiguiendo así la interrumpida historia de nueve años de lucha. I.

Guixols, 22. — (De madrugada, que dicho sea entre paréntesis, es cuando acostumbran a llegar los telegramas con retraso). Amanece lloviendo a pequeños cántaros no pudiendo precisar, de momento, la calidad de la lluvia, ya que con eso de los cohetes andamos muy escamados. JOTA.

Palamós 22 — Aun cuando alguien se ha tomado la molestia de apostar en 3-1 favorable al equipo local, la hinchazón palamosense continua pronosticando que el partido no tendrá, a fin de cuentas la menor importancia. CA

Guixols, 22. — (Urgente) Acaba de ser suspendido el Guixols—Pala-

mós anunciado para mañana ELE

Guixols, 22 — Se conocen ya los primeros detalles referentes a la suspensión anunciada. La Directiva del Guixols, tras de consultar al barómetro, ha sentido su primer escalofrío en lo que va de temporada, solicitando a su rival la suspensión del encuentro, súplica que, por su ternura, ha sido aceptada. La noticia ha circulado por la ciudad en todas direcciones, sin reparar las prohibidas, y con caracteres de mortífero artefacto. Ha sido agotado el éter. Y, en previsión a que el tiempo pueda sufrir variación, la Directiva ha solicitado, en misión de humanitario socorro, un importante cargamento de árnica. ELLE.

Guixols, 22. — Mediada la tarde ha parado de llover, circunstancia que para no mojarse, aprovechan los Directivos para quedarse en casa. EME.

Guixols, 23 — (Urgente) Amaneció con sol espléndido, debiendo ser tomadas las debidas precauciones puesto que incluso en muchas calles el sol estalla las piedras. Pasan, camino de Palamós Segura y Nicolás, que van a pasar en la Fosca este fin de semana. ENE.

Guixols, 23. — CHUT ha abierto una suscripción para adquirir un nuevo barómetro para el Guixols. Al pie de dicho complicado instrumento, cuya solemne entrega se anunciará oportunamente será grabada la siguiente inscripción: «Hasta aquí llegaron las aguas... en un domingo de sol», luego de ponerle fecha, cual se merece la que registró tan histórico tropiezo. ENE.

Guixols, 26 — Como CHUT saldrá esta semana sin Chutando, vamos a chutar las carteleras del domingo:

Con «Mar abierto» dijo «Tomás Brown»: «Que bello es vivir» la «Vida íntima de Julia Norris» O

El E. D. Guixols vuelve a ser derrotado en su propio feudo, debido a la neta superioridad del Bescanó.

Las causas de la mala actuación que de un tiempo a esta parte, vienen realizando nuestros reservistas, están, y ya no sabemos si por fortuna o por desgracia, a la vista de todos.

Cualquier equipo visitante, aunque tenga las diferencias del Bescanó, va a resultar siempre superior a un equipo irregular que según las conveniencias o disponibilidades de cada momento, se forma a última hora en los propios vestuarios.

El conjunto de un equipo, es cosa que se logra bajo la constante permanencia de un plan preconcebido y no variando nombres ni menos probando aptitudes en los puestos más dispares. Salvo Isern y Conchillo, todo el mundo parece comodín que puede variarse al más ridículo de los antojos, sin hablar, por ejemplo, del domingo, en que un solo jugador se le dedicó a probar suerte en cuatro sitios distintos.

Por ello, era fácil presumir que poco se lograría con la ciencia de un Dani o de un Juyá, en una orquesta en que todos a la vez, tocan cualquier instrumento.

Creemos pues llegado el momento de poner fin, como sea, a un estado de cosas que no tiene más que estas dos alternativas: O se hace bien, o no se hace nada, que al fin y al cabo esta última posición es también una de tantas maneras de hacer las cosas bien hechas.

Por todas estas razones, pudo fácilmente el Bescanó, a pesar de la defensa de Isern y Campos hacerse con la victoria. Dos goles de ventaja logró ya en el primer tiempo, resultado que aminoró Feliu 5 minutos de su término.

Dani logra empatar a los 7 m. de iniciado el segundo, consiguiendo el Bescanó nueva y definitiva ventaja a los 13 minutos siguientes, con cuyo resultado de 2-3 terminó dicho encuentro.

El árbitro deshechó toda complicación, pitando según el cariz de cada circunstancia.

Al igual que terminamos las notas de nuestra vida sociable n decir cabe como desearíamos a nuestro Reserva un pronto y total restablecimiento. — KIK

VENTANA AL PASADO

En ocasión a la festividad eucarística de mañana, bueno será desempolvar de los archivos un suceso que, con motivo de la Procesión del Corpus, tuvo lugar en esta ciudad hace poco más de un siglo.

Por una breve anotación que en el año 1863 firmaron en el célebre *Llibre intitulat Vermell de la Unitat*, el entonces Alcalde Pedro Mr. Estrada y Joaquín Roca como Secretario, damos, por su referencia, con el Acta de la sesión municipal celebrada en la Sala Capitular de la villa el día 11 de junio de 1841 y que copiada literalmente dice así:

«El Ayuntamiento ha acordado que conste que el día de ayer, diez de Junio, festividad del Corpus, a las cinco y media de la tarde al pasar la Procesión por la Plaza sobrevino una repentina lluvia, de manera que el Santísimo Sacramento hubo que entrar en la casa de la villa; al momento se formó un altar provisional, en donde permaneció S. M. por espacio de media hora, y durante dicho término se cantaron en elogio del Señor dos valencicos. — La procesión quedó disuelta y pasado otro término cesó un poco la lluvia y regresó S. M. a la Iglesia Parroquial acompañándole el Ayuntamiento. — Siendo Económico de la Iglesia Parroquial Don José Marcillach, Presbítero natural de esta villa».

Dicha Acta, que va extendida en un pliego que lleva en relieve la efigie Real, circundada por la leyenda de: Isabel II por la Gracia de Dios y de la Constitución Reina de las Españas, la firman los Alcaldes señores Robet y Calsada Regidores Abras, Roig, Balcells, Busquets y Pagés y los Síndicos Jordá y Marimón.

Gustosos pues ofrecemos a la curiosidad de nuestros lectores, la anécdota que así fué escrita ciento siete años ha y que nos cuenta como el tiempo vino a deslucir la más pomposa y tradicional de nuestras solemnidades.

GUIXOLES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

La Mecanográfica Guixolense
SALVADOR OLIVER Calle del Sol, 33

SALÓN VICTORIA Gran baile Primavera 1948

Ante el anuncio del acontecimiento proyectado para la noche del próximo 5 de junio y para cuya fiesta se está organizando un interesante desfile de señoritas exhibiendo los modelos Primavera—Verano 1948, nos hemos entrevistado con la Empresa organizadora, a fin de poder facilitar a nuestras amables lectoras las bases que van a regir para tal Concurso.

Y así sabemos, que las prendas a exhibir, deberán ser exclusivamente del modelo indicado, no siendo tolerado vestido alguno que falte a la moral o a la decencia.

Las señoritas concursantes deberán ir acompañadas de su respectivo galán y los premios en un total de 1000 pts, los otorgará el Jurado no solo en vista del modelo de vestido, si que el conjunto general que reuna cada concursante, sin olvidar cosas tan importante como lo es, por ejemplo, su peinado.

En atención a que los modelos pueden ser presentados también por casas de confecciones, se fija también para éstas un premio de 500 pts, que se otorgará al primer modelo ganador por ellas presentado.

Gran interés ha despertado ya el solo anuncio de esta fiesta, que no dudamos alcanzará de nuevo otro de sus grandes éxitos. — R.

Hotel MARINA
BAR

Cartelera de Espectáculos
Cine Oriente

Miércoles y jueves noche: «La Dama de Malaca» y «La Madona de las siete lunas»

Sábado y Domingo: «Venganza india» y «El Puente de Waterloo»

Cinema Victoria.

Jueves noche, a precios populares: «Siempre en mi corazón» y «Justicia al galope».

Domingo: «Principio o fin» y «Perdición».

TAXIS

SARRETA

PERFIL DE LA SEMANA

Mientras esperamos la práctica solución que bien se merecen los intereses comunes comprendidos en nuestra campaña pro limpieza del éter, le sale al cronista un nuevo tema, no menos interesante, como el que muy acertadamente, a través de su carta al Director, planteó Manor la semana pasada.

Muy loable ha sido la urbanística municipal desarrollada en estos últimos años, habiendo por ella logrado la ciudad el tono adecentado que no solo requiere su diario vivir, si que también exigido por los intereses turísticos que, año tras año, van incrementando por esos mundos nuestra bien lograda nombradía.

Con todo, un aspecto ha sido olvidado y del cual, a buen seguro, intenta hacer referencia el autor de las líneas que ahora comentamos. Tossa, sin ir más lejos, ha montado en *Vila Vella* su Museo, como timbre importante de su fama, a base de cuantos objetos de sabor histórico andaban desperdigados por la villa. Y así es como hoy puede, con orgullo, mostrar al visitante este signo evidente de su cultura y así ha sido, como asentado en los mismos pilares de su rico pasado, ha podido guarnecer igualmente su Museo de Arte Contemporáneo; con las dádivas que han fluido espontáneas por parte de sus pintores, al considerar que era pueblo capaz de venerar sus reliquias en el altar de aquel templo que instituyó para su arte.

¿Por qué no puede Guixols, cara a tan cercana experiencia, imitar el ejemplo de su vecina? Cosas tenemos, que aunque dispersas, se reunirían prontamente si no faltara su cita.

Como personas existen con capacidad y entusiasmo suficiente, que no esperan más que la orden de partida. — ALABRÍC.

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Aguas carbonicas

La Mascota

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Información Municipal.— En la sesión que celebró el Consistorio el pasado día 21 y entre las resoluciones que se dieron a varios asuntos de personal y trámite, figura la aprobación de las cuentas y jornales de la semana, por un importe de 2.545,25 pesetas.

Se acordó a que se dieran por oficio las más expresivas gracias al Ayuntamiento de Olot, por las muchas atenciones dispensadas a la Coral «Nova gessoria» durante su reciente excursión de Pasqua, así como las que dicha Corporación tuvo también para el Gestor Municipal, señor Juliá, designado para acompañarla.

Al propio tiempo, acordóse igualmente felicitar a dicha entidad Coral por el éxito alcanzado en su brillante actuación que tuvo en Olot, como lo prueba el Cofre extraordinario que le fué solicitado para la noche de Pasqua y que fué subrayado con el aplauso entusiasta de la numerosa concurrencia que se dió cita en el Firal para escucharles.

Son concedidos varios permisos para efectuar obras a los siguientes señores: Rosa Blanquer de Gotarra, Juan Mascuñan Azorin, Catalina Koppers, Francisca Vilá, Pedro Baus, Francisca Boada y José Mayor.

Y por último se informa a los reunidos, de que la subasta a que había sido sacada la casa que en la calle de San Juan posee el Hospital Municipal, quedó desierta, por no haberse recibido la opinión de ningún postor.

Ya en la Alcaldía, nos manifestó su titular que por parte del Gestor, señor Sibils, fué presentado en la última sesión un amplio proyecto encaminado a la creación de un competente Servicio de Extinción de Incendios, que tanto por su interés como por su probada necesidad, pasará a estudio de la Comisión Mixta formada por la representación municipal y la Cámara de Comercio, cuya reunión ha sido convocada, con carácter de ur-

gencia, para uno de los días de la presente semana. Ello no obstante, fué acordado ya por el Consistorio, proceder a la compra inmediata de otros varios metros de manga, para incrementar los que, ya en la actualidad, dispone dicho servicio.

Consecuente con la Circular recibida del Gobierno Civil, ordena la Alcaldía a todos los propietarios de perros que no estén todavía registrados, a que así lo efectúen en el improrrogable plazo de diez días, contados a partir del día 20 en que se expidió dicha ordenanza, ya que, transcurrido dicho plazo, será su incumplimiento severamente sancionado.

En sus manifestaciones nos dice también el señor Alcalde, que el pasado sábado se firmó en la Notaría de esta ciudad la escritura de cesión de parte de los terrenos existentes en la zona baja del Fortim y cuya cesión va destinada a la construcción del Perol de Pescadores San Pedró y San Feliu.

Y por último, nos informa que el pasado lunes se reunió con los Colectores Mayores de cada Barrio, a los fines de organizar las fiestas la octava de Corpus.

COMPRARIA, de ocasión, «Guerra y paz» de Tolstoi y «Rebelión en el Desierto» de Laurence.

Razón en Librería Pascal

Bodas.— El pasado día 19, se celebró con toda solemnidad en la Iglesia Parroquial, la boda de Don Francisco Bernat con la distinguida señorita Carmen Vidal Bonet.

Igualmente nuestro buen amigo Antonio Ribas, contrajo el pasado sábado matrimonial enlace con la agraciada señorita Teresa Pujol.

A todos, muy cordialmente, deseamos las mejores felicidades.

Aplec de Sant Baldiri.— Como todos los años, se celebró el pasado jueves esta tradicional Romería, partiendo los romeros de la Plaza del Monasterio después de oír misa, ya que hogaño y por excepción ésta se rezó en la Iglesia Parroquial, ante el estado de

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

abandono en que se tiene todavía la ermita del Santo. Ello no obstante, sabemos que existe el compromiso al que cada día van sumándose más fieles, de rehabilitar su culto para el próximo año.

Tossa mandó también su embajada, aparte de otras muchas representaciones que acudieron de toda esta comarca.

Nueva entidad.— Tocan ya a su fin los trabajos encaminados a constituir en esta ciudad la Asociación de Pesca Deportiva, habiéndolo sido solicitada su inscripción en la Federación Nacional.

Por el momento, son ya 64 los socios que van a componer esta nueva entidad, cuyos datos y pormenores facilitaremos a nuestros lectores en la próxima edición.

SE NECESITA buena cocinera. Bien retribuida. Informarán en esta Redacción.

Abastos.— El próximo viernes, se procederá al suministro de un cuarto de litro de aceite, 200 gramos de bacalao, 200 de arroz y 100 de jabón.

Servicio Farmacéutico.— Mañana, jueves, prestará el servicio de turno la Farmacia Carrera y el próximo domingo la Farmacia Rodas.

La Procesión del Corpus.— Saldrá como todos los años de la Iglesia Parroquial a las seis de la tarde siguiendo luego su tradicional itinerario. Será portador del Pendón principal el Doctor José M^a Rubió, habiendo éste designado como cordonistas a Don Valentin Valls y Don Luis Burgell.

Registro Civil.— Nacimientos de Ramón Paytuví Artau y Jaime Mayol Pujol.

Matrimonios de Tomás Buscarrons Cassá con Garmen Canals Catçura y Francisco Calzada Bosch con Conchita Montaña Sallés.

Defunción de Josefa Fernandez Avila de un año de edad.

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

PASTELERIA

La Vienesa

Hotel LAS "NOIES"

Barbería

BASART

CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director:

En el número de fecha 29 de Abril y en las noticias de la Sesión Municipal, da cuenta de una instancia suscrita por varios vecinos del paraje denominado *Quatre Arbes*.

Era la creencia de que dicho paraje se denominaba *Quatre Arbes* y, visto el error, le suplico que, si está a su alcance, pueda cuando tenga un espacio suficiente en su digno semanario, explicar de que proviene dicha denominación que, según creo, muchos guixolenses desconocemos y nos gustaría saber. Gracias.

UN GUIXOLENSE

Como nobleza obliga y, entiendo además, mi querido comunicante, que si por algo se hicieron las preguntas fué para darles su debida respuesta, vamos a prescindir de que, hoy como siempre, nos falte espacio y a despilfarrar por tanto un poco de papel en aclarar una simple trivialidad que, por lo visto, se toma usted por montaña.

La denominación de *Quatre Arbes*, proviene simplemente de no haber dicho *Quatre Arbes*, que es como así debe ser y que es como, en su original, nosotros así lo escribimos,

El error, salió una vez más de nuestro simpático cajista, a quien caben a su favor alguna de estas dos razones, a cual más poderosas: 1.ª, porqué se halla garantizado por la misma premura con que se ve siempre forzado a componer nuestros originales, y 2.ª, —y quizá no sea ésta la menos importante— porqué dispone nuestro amigo de una cultura suficiente que le permite conocer el secreto que, para muchos guixolenses, guarda todavía su propia historia. Por ello, pudo no parecerle extraño que un paraje de la ciudad llevara así recuerdo de quienes fueron repetidamente sus invasores, hasta el punto de que, para su defensa, hubiera de levantar castillos y fortalezas como el

Solidaridad deportiva

Gracias a las gestiones realizadas por nuestro buen amigo Fernando Portas, así como por las facilidades dadas por los exjugadores requeridos, pudo celebrarse el pasado lunes en Cassá un interesante encuentro entre una Selección de Veteranos Llagostera—Guixols, contra otra compuesta por viejas glorias de la U. D. Cassá, a beneficio del jugador Cañigueral, a quien tras la lesión sufrida, ha tenido que serle amputada una pierna.

Acto de muy bella solidaridad que dice mucho en favor de quienes se han prestado a su realización. En el once visitante formaron: Tressené, Miró, Naval, Icart, Masvidal, Juyá y Dani.

Los veteranos forasteros han batido a los locales por 2 a 1 (marcado uno por Dani) y al serles ofrecida la Copa disputada, fué ésta cedida en favor del jugador a cuyo beneficio se realizó el partido. — C.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

de Benedormiens y del Castellar, entre los más notables, amén de que hubo de encerrar su propio Monasterio al amparo de sus siete torres. Es muy posible que supiera que la invasión del 965 dejó al Cenobio muy mal porado, y que lo mismo habría ocurrido más tarde con la capitaneada por Almanzor, de no haber acudido a la defensa los hombres mandados por los Condados de Gerona y Besalú. ¿Y no le parece a V., mi distinguido comunicante, que el constante ajeteo de tantas luchas, bien se merecía su constancia en un paraje?

Según la creencia más general, se denominó *Quatre Arbes*, por haber existido literalmente una de estas plantas en cada uno de los cuatro puntos que establece el cruce del camino vecinal del Molí de Vent con la actual carretera de Gerona.

Aunque también podría ser que los 43 árboles que en la actualidad comprende tal paraje, fueron llamados solamente *quatre*, por lo mismo que yo, sin ser verdad, creo haber contestado a usted con solo cuatro palabras.

D.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

GARAGE CENTRAL

CRITICA DEL CELULOIDE

Buena y aprovechosa por añadidura, la jornada que el pasado domingo nos depararon nuestras pantallas. No siempre el crítico puede congratularse como hoy en comentar imágenes, elevadas ambas, a la categoría de un verdadero tema. Y nunca como hoy debe quejarse, que sea tan corto el espacio destinado al desarrollo de un comentario que requeriría una amplitud mucho más acorde con la importancia del temario que le ha sido sometido.

«Tomás Brown», aparte de su realización perfecta, merece el elogio tan grande como lo es la grandeza de su doctrina. Un canto solemne a la honradez y a la verdad y cuyos contornos adquieren todo su relieve, por ser dicho al contraste de unos tiempos en que ambas virtudes se olvidan amenable de su misma vigencia.

En «Que bello es vivir», logra el genio de Capra todas las excelencias de su artística virtuosidad. Cada detalle, cada una de sus minucias que se suceden ante nuestra vista sin darles, en principio, la debida importancia se convierten luego en piezas de un complicado engranaje o en palabras de un poema que tiene mucho de humano. Stewart encarna a la perfección tan difícil personaje, la moraleja de cuya vida a pesar de su postura irreal, queda idealmente muy bien resuelta. Ya que ante todo y sobretodo alienta la fe con que cada cual debe enfrentarse con su propio destino. Quien con tales ojos no haya visto así esta película, valorándola con la emoción que despiertan sus grandes pequeñeces, es porqué quizá, tal y como el personaje de la historia, no ha calado en la hondura necesaria para comprender que bello, muy bello es vivir.

RODIN.

CLASIFICACION FINAL DEL TORNEO COPA CATALANA

1 Cassá - Palafrugell 3

Palafrugell	6	4	1	1	18	9	9
Palamós	6	2	2	2	9	11	6
Guixols	6	2	1	3	15	12	5
Cassá	6	1	2	3	11	20	4

Bar el Dorado

IMPRENTA BARNES - PALAMOS